

Info :

Décennies de couleurs

accueil : www.photos-neuch.net



Décennies de couleurs à la rue des Chavannes

La rue des Chavannes qui est décorée depuis 1985, vient de connaître une nouvelle métamorphose.

A l'initiative des commerçants de l'association du Neubourg et avec le soutien financier de la ville, la rue a été repeinte par l'artiste Antonio Coï avec l'aide de sa famille, de voisins, de commerçantes et de commerçants. L'inauguration s'est déroulée ce 2 novembre 2023.

Cet axe de la zone piétonne mue tous les trois ans environ depuis bientôt trente ans. En 1985, l'artiste Pier Schwaab habitait à la rue des Chavannes ainsi qu'Anne Monnier, elle aussi artiste. Elle raconte qu'un jour, accoudés à sa fenêtre, Pier Schwaab lui a dit qu'il fallait repeindre cette rue. L'idée fut trouvée excellente.

Les deux amis, aujourd'hui décédés, prennent dès lors la décision de se lancer, sauf qu'ils ignorent comment obtenir les autorisations. La ville donnera son accord à condition que les escaliers qui longent la rue ne soient pas peints et que la décoration picturale reste propre

Nous sommes donc en 1985, soit six ans après la naissance de la Commune libre du Neubourg, qui tire son nom d'une rue voisine de la rue des Chavannes. Les années 1980 et 1990 marquent l'âge d'or de ce quartier, si l'on peut dire. On verra ainsi jusqu'à trente personnes, pinceau en main, répandre de la peinture sur cet axe qui relie la rue des Bercles à la rue du Seyon. Depuis, le spray a souvent pris le dessus.

Encore un mot pour préciser que « Chavannes tire son nom du latin « vicus cabannarum » qui signifie « village de cabanes ». Cette expression va laisser son nom au quartier, puis à la rue et à la tour qui se trouvait jadis au sommet de cet axe en pente.

La photo de ce document montre l'œuvre de l'artiste chaux-de-fonnier Mauro Frascotti, dit Maoro, Cette impressionnante anamorphose a été peinte en 2004.

P. H. (Extrait de presse, Arcinfo)